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前 回 の 例 会 記 録
２００９．１．２１（水）通算２４８１回 本年度第２７回 １２時３０分～プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

蝦名大也様（釧路市長）

メークアップ◆

１／１６ 松原久幸君（釧路南 ）RC

◆ 【会員総数６８名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５５名】出席報告

本日の出席率 出席及びメーキャップ ３８名 出席率 ６９．１％
前々回の出席率 （１／７） 出席及びメーキャップ ４３名 出席率 ７９．６％

会員総数６７名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５４名）（１／７

ニコニコ献金（今年度累計 ６８１．０００円）◆
・蝦名市長、本日はよろしくお願い致します ～村井順一君、新妻緊市君

・市長としてのお話を楽しみにしております ～石塚茂樹君
・蝦名市長の本年のご活躍をご祈念致します ～中嶋嘉昭君

・蝦名市長ご苦労さまです ～森山義文君
・誕生日ケーキありがとうございました ～江口雄介君

会長挨拶◆

今年の冬は、季節はずれの雨やみぞれが降るなど天候の安定しない日が続いています。２～
３月の長期予報でも気温の高めの状態が続くようであります。市内の積雪量も平年より多くな
っていますが、市役所にとってはこれから除雪費もかさむなど心配する事も多く出てくるので
はと思います。
北ロータリークラブの奉仕活動として釧路星園高校から商業高校へ移しての就職指導講演会

も、今年度は第３４回として昨年１０月に実施をしました。生徒の皆さんに立派な社会人とし
て思いやりや奉仕の大切さ知り、成長して欲しいとの願いを込めて実施をしてきております。
今春の新規高校卒業予定者の就職環境は、管内においても低水準にあり、多くの生徒が内定

できないまま卒業を迎える事も憂慮されています。景気の悪化の影響で内定取り消しも出てく
る状況にあるとも予想されています。
本日の例会プログラムは、蝦名新釧路市長に市政に取り組む抱負を語って戴きます。釧路北

ロータリークラブとしても、地域社会に根差した奉仕活動を通じて行政と連携を図り、この街
に住んで喜びが実感できるまちづくりを今後供支援していきたいと思います。
蝦名市長様には、市政のトップリーダーとしての活躍を御祈念申し上げまして会長挨拶とさ

せて戴きます。

幹事報告◆
・先日１月１０日（土）に釧路北ＲＡＣの新年会（１月例会）が有りまして、当クラブから、

村井会長、富樫理事、高橋副幹事、新妻の４名で参加してきましたのでご報告します。

例会の前の理事会において承認されました３月２５日の例会で「新世代基金支援金贈呈式」・
をおこないますが、その推薦団体をお受けいたしますので、幹事まで連絡ください。今のと
ころ、３年継続の３年目になります「愛と生命のネットワーク」と今年度の新規（単年度）

は特定非営利活動法人プロジェクトくしろ理事長 北川裕士さんの 件となっています。2
・ＲＩ第２５００地区ローターアクトの第３５回地区大会（５ １６～５ １７帯広にて開催）/ /
の案内が来ております。

・先日皆さんの方へ配布しました 新入会員（クラブ公表用）の「平沢利秀」さんの入会式は
本人の都合により、６月の入会となりますのでご報告申し上げます。

（広報・会報・ＩＴ委員会の泰地委員長より）◆委員会報告
・先日お願いしました「ＩＴ動向アンケート」の回収が悪いので、再度ＦＡＸ致しますのでご
協力お願いします。

「 蝦名大也新市長・市政を語る 」◆本日のプログラム

担当 理事会
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